Lección 68

- 1. ¿Qué le hizo la agente a Jesús antes de crucificarlo?
- -Ellos lo azotaron y se rieron de Él.
- -Ellos lo golpearon y lo escupieron.
- -Ellos le pusieron una corona de espinas en su cabeza.
- 2. ¿De qué era señal la corona de espinas?
- -La corona de espinas era señal de la maldición de Dios.
- 3. Cuándo los soldados pusieron la corona de espinas sobre la cabeza de Jesús ¿De qué era señal esto?
- -Era señal de que Jesús llevaría la maldición de Dios.
- 4. ¿Por qué hubo completa oscuridad sobre la tierra durante tres horas?
- -Las tres horas de oscuridad fue una señal.
- 5. ¿De qué fue señal las tres horas de oscuridad sobre toda la tierra?
- -Dios Padre abandonaba a Jesús en la cruz.
- 6. ¿Por qué entonces Dios Padre abandonó a Jesús?
- -Dios Padre castigaba a Jesús por los pecados de usted, mis pecados y los pecados de toda la gente.
- -Jesús había sido enterrado por tres día y tres noches.
- -Temprano por la mañana al terminar los tres días y las tres noches, algunas de las mujeres que creyeron que Jesús era Dios el Salvador fueron a su tumba.

Leamos Marcos 16:1

1-Pasado el sábado, María Magdalena, María la madre de Santiago, y Salomé, compraron perfumes para perfumar el cuerpo de Jesús.

- -¿Por qué estas mujeres fueron a la tumba de Jesús?
- -Las mujeres querían perfumar el cuerpo de Jesús con perfumes.
- -Era costumbre de los judíos perfumar el cuerpo de los muertos con perfumes antes del entierro.
- -Debido a que Jesús había sido enterrado muy rápidamente, las mujeres no habían podido perfumar su cuerpo con perfumes.
- -¿Qué vieron las mujeres cuando llegaron al sepulcro?

Leamos Marcos 16:2-4

- 2-Y el primer día de la semana fueron al sepulcro muy temprano, apenas salido el sol,
- 3-diciéndose unas a otras: "¿Quién nos quitará la piedra de la entrada del sepulcro?"
- 4-Pero, al mirar, vieron que la piedra ya no estaba en su lugar. Esta piedra era muy grande.
- -¿Quién había movido la piedra grande que cerraba el sepulcro?
- -Dios había enviado un ángel para mover la piedra.
- -Cuándo las mujeres entraron al sepulcro, ¿Qué vieron?

Leamos Marcos 16:5

- 5-Cuando entraron en el sepulcro vieron, sentado al lado derecho, a un joven vestido con una larga ropa blanca. Las mujeres se asustaron.
- -Cuando entraban en la tumba, las mujeres vieron un ángel.
- -¿Qué les dijo el ángel a las mujeres?

Leamos Marcos 16:6

6-El ángel les dijo: "No se asusten. Ustedes buscan a Jesús de Nazaret, el que fue crucificado. Ha resucitado; no está aquí. Miren el lugar donde lo pusieron."

- -¿Qué dijo el ángel acerca de Jesús?
- -El ángel dijo que Jesús no estaba allí.
- -¿Por qué Jesús no estaba allí?
- -Porque Jesús había resucitado.
- -El ángel dijo que Jesús había resucitado tal como Jesús lo dijo.
- -El ángel también les dijo a las mujeres que fueran y les dijeran a los discípulos de Jesús que Él había resucitado.

Leamos Marcos 16:7-8

- 7-El ángel les dijo: "Vayan y digan a sus discípulos, y a Pedro: 'Él va a Galilea para reunirlos de nuevo; allí lo verán, tal como les dijo."
- 8-Entonces las mujeres salieron huyendo del sepulcro, pues estaban temblando, asustadas. Y no dijeron nada a nadie, porque tenían miedo.
- -Las mujeres tenían tanto miedo al principio que no le dijeron a los discípulos.
- -Más tarde, una mujer, María Magdalena fue a contarle a los discípulos.

Leamos Marcos 16:9-13

- 9-Después que Jesús hubo resucitado al amanecer del primer día de la semana, se apareció primero a María Magdalena, de la que había expulsado siete demonios.
 - 10-Ella fue y avisó a los que habían andado con Jesús, que estaban tristes y llorando.
 - 11-Estos, al oir que Jesús vivía y que ella lo había visto, no lo creyeron.
 - 12-Después de esto, Jesús se apareció en otra forma a dos de ellos que iban caminando hacia el campo.

- 13-Estos fueron y avisaron a los demás; pero tampoco a ellos les creyeron.
- -A pesar de que María Magdalena y otros dos hombres les dijeron a los discípulos que Jesús había resucitado, los discípulos no les creyeron.
- -Por lo tanto, Jesús mismo se apareció a los discípulos.

Leamos Marcos 16:14

14-Más tarde, Jesús se apareció a los once discípulos, mientras ellos estaban sentados a la mesa. Los reprendió por su falta de fe y su terquedad, ya que no creyeron a los que lo habían visto resucitado.

- -¿Por qué Jesús reprendió a los discípulos?
- -Porque los discípulos no creyeron que Él había resucitado.
- -Entonces Jesús les dio un mandato a los discípulos.

Leamos Marcos 16:15

- 15-Y les dijo: "Vayan por todo el mundo y anuncien a todos la Buena Nueva."
- -¿Cuál fue el mandato que Jesús les dio a sus discípulos?
- -Ir por el mundo y anunciar la Buena Nueva a toda la creación.
- -¿Cuál es la Buena Nueva?
- -La Palabra de Dios.
- -¿Les dio Jesús este mandato solamente a sus discípulos?
- -No.
- -Jesús les dio este mandato a sus discípulos y a toda la gente que cree en Él.

- -Jesús quiere que toda la gente que cree en Él, vaya y les diga a otros de la Palabra de Dios.
- -Jesús ama a la gente y quiere salvar a la gente del poder del pecado, de la muerte y de Satanás.

Leamos Juan 3:16

- 16-"Pues Dios amó tanto al mundo, que dio a su Hijo único, para que todo aquel que cree en él no muera, sino que tenga vida eterna."
- -Por eso es que he venido a hablarle a usted de la Palabra de Dios.
- -Para que usted no muera y vaya al fuego del castigo eterno.
- -¿Por qué Jesús tuvo que morir?
- -¿Pecó Jesús?
- -No.
- -Entonces, ¿Por qué Jesús tuvo que morir?
- -Porque toda la gente ha pecado, tenemos que pagar el castigo de Dios por el pecado.
- -¿Cuál es el castigo de Dios por el pecado?
- -La muerte.
- -Debido a que toda la gente ha pecado, la santidad de Dios demanda que nuestro pecado sea pagado con la muerte.
- -No hay otra forma de pagar por el pecado excepto con la muerte.
- -Pero porque Dios nos ama, Dios no quiere que muramos.
- -¿Cómo nuestro pecado puede ser castigado con la muerte, si todavía vivimos?

- -Jesús, Dios el Salvador murió en nuestro lugar.
- -Jesús, Dios el Salvador murió para que nosotros podamos vivir.
- -Los discípulos no entendieron que Jesús moriría y todavía los salvaría.
- -Los discípulos no entendieron que la sola muerte de Jesús los salvaría a ellos.
- -La muerte de Jesús en la cruz, fue la muerte que pagó por nuestros pecados.
- -La sangre de Jesús que fue derramada en la cruz, fue la que pagó por nuestros pecados.
- -¿Por qué Dios aceptó el sacrificio de Abel y rechazó el sacrificio de Caín?
- -Porque Abel tragó la sangre de un cordero y Caín no.
- -¿Por qué Dios mató a los primogénitos de los egipcios y perdonó a los primogénitos de los israelitas?
- -Porque los israelitas cubrieron las puertas de sus casas con la sangre de corderos.
- -Jesús es el cordero de Dios.
- -Dios Padre sacrificó a Jesús como un cordero para pagar por nuestros pecados.
- -Jesús derramó su sangre para salvarnos y pagar por nuestros pecados.
- -Cuando Jesús murió en la cruz, Él dijo "Todo está cumplido."
- -¿Qué quiso decir Jesús cuando dijo, "Todo está cumplido"?
- -¿Quiso decir Jesús que su vida estaba terminada?

- -No.
- -¿Qué quiso decir Jesús cuando dijo en la cruz "Todo está cumplido"?
- -Jesús quiso decir que el trabajo que Dios Padre le había encomendado para salvarnos estaba cumplido.
- -¿Por qué se terminó el trabajo que Dios Padre le dio a Jesús?
- -Porque la muerte de Jesús, había pagado completamente por los pecados de la gente.
- -Porque la sangre de Jesús, había pagado completamente por los pecados de la gente.
- -¿Cómo sabemos que el trabajo de Jesús de salvar a la gente estaba cumplido?
- -Porque la muerte de Jesús fue el sacrificio perfecto para toda la gente
- -Porque la sangre de Jesús fue el sacrificio perfecto para toda ala gente.
- -¿Cómo sabemos además que el trabajo de Jesús de salvar a la gente estaba cumplido?
- -Porque Dios Padre resucitó a Jesús de la muerte.
- -Si el trabajo de Jesús de salvar a la gente no estuviera cumplido, Dios Padre no habría resucitado a Jesús de la muerte.
- -Si Dios no estuviera satisfecho con el pago perfecto de Jesús por el pecado, Dios Padre no habría resucitado a Jesús de la muerte.
- -Este es un ejemplo:
- -Un hombre roba una vaca y debe pasar en prisión por un año.
- -Al final del año, él es liberado de la prisión.
- -Si la policía ve al hombre fuera de la prisión, ¿Lo mandarían de vuelta a la prisión?

- -No.
- -¿Por qué no?
- -Porque el hombre permaneció en prisión por un año y pagó completamente por el robo de la vaca.
- -Porque Jesús pagó completamente por los pecados de toda la gente, Dios lo resucitó de la muerte.
- -Cuando Jesús murió, ¿Por qué Dios rasgó el velo del templo en dos?
- -Dios rasgó el velo del templo en dos para mostrar que no existía más separación entre Dios y el hombre.
- -¿Por qué no existe más separación entre Dios y el hombre?
- -Porque Jesús ha pagado completamente por el pecado de todos que nos separa de Dios.
- -Después que Jesús había ordenado a sus discípulos que fueran y contaran a otros de la Palabra de Dios, Jesús regresó al cielo.

Leamos Hechos 1:9

- 9-Dicho esto, mientras ellos lo estaban mirando, Jesús fue levantado, y una nube lo envolvió y no lo volvieron a ver.
- -Tal como Dios lo dijo a través de los profetas hace muchos años, el Salvador regresaría al cielo.

Leamos Hechos 1:10

- 10-Y mientras miraban fijamente al cielo, viendo cómo Jesús se alejaba, dos hombres vestidos de blanco se aparecieron junto a ellos.
- -¿Quiénes eran los dos hombres vestidos de blanco que se aparecieron junto a los discípulos?
- -Eran dos ángeles de Dios.

-¿Qué dijeron los ángeles a los discípulos de Jesús?

Leamos Hechos 1:11

- 11-Y les dijeron: "Galileos, ¿por qué se han quedado mirando al cielo? Este mismo Jesús que estuvo entre ustedes y que ha sido llevado al cielo, vendrá otra vez de la misma manera que lo han visto irse allá."
- -Los ángeles dijeron que Jesús regresaría a la tierra.
- -¿Qué hará Jesús cuando regrese a la tierra?
- -¿Regresará Jesús a salvarnos del poder del pecado, de la muerte y de Satanás?
- -No.
- -¿Por qué no?
- -Porque Jesús ya ha cumplido el trabajo de salvarnos del poder del pecado, de la muerte, y de Satanás.
- -¿Recuerda usted lo que Jesús dijo al sumo sacerdote cuando él le preguntó si Jesús era el Cristo?

Leamos Marcos 14:61-62

- 61-Pero Jesús se quedó callado, sin contestar nada. El sumo sacerdote volvió a preguntarle: "¿Eres tú el Mesías, el Hijo del Dios bendito?"
- 62-Jesús le dijo: "Sí, yo soy. Y ustedes verán al Hijo del hombre sentado a la derecha del Todopoderoso, y viniendo en las nubes del cielo."
- -Cuando Jesús regrese a la tierra, no vendrá como Salvador sino como Juez.
- -Cuando Jesús regrese a la tierra vendrá a juzgar a todos aquellos que no creen en Él como Salvador.
- -Cuando Jesús regrese a la tierra, Él enviará a todos aquellos que no creen en Dios al Lago del Fuego Eterno.